

Dalcahue se suma a cruzada solidaria chilota

Club de Leones local realizó el lanzamiento comunal de la versión 14 de las Jornadas por la Rehabilitación que buscan juntar fondos para 3 centros isleños.



EN EL ACTO EN DALCAHUE SE INFORMÓ QUE LOS CENTROS DE REHABILITACIÓN ATIENDEN DE MANERA GRATUITA A MÁS DE 360 USUARIOS.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloé.cl

En un acto realizado en los últimos días en la comuna de Dalcahue, se concretó el lanzamiento comunal de la decimocuarta versión de las Jornadas por la Rehabilitación que encabeza el Club de Leones de Ancud, una iniciativa solidaria que busca recaudar fondos para sostener el funcionamiento de los tres recintos que operan en el Archipiélago, dos en la comuna del Pudeto y uno en Castro.

Los centros de rehabilitación, con más de 14 años de trayectoria, atienden de manera gratuita y sin límite de edad a más de 360 usuarios, el 87% de ellos niños y jóvenes, provenientes de todas las comunas de la provincia. La atención se entrega mediante un equipo multidisciplinario de más de 30 profesionales, que incluye kinesiólogos, fonoaudiólogos, terapeutas ocupacionales, psicólogos, trabajadores sociales, personal administrativo y de

apoyo.

“Otorgamos rehabilitación con un enfoque integral, sin importar la edad, porque creemos en la inclusión, en la dignidad y en la autonomía de las personas en situación de discapacidad”, explicó Karen Ojeda, directora técnica del Centro de Rehabilitación de Ancud.

Agregó la profesional que “hoy en día llevamos rehabilitados a más de 2 mil usuarios y en el año 2024 realizamos cerca de 35 mil prestaciones, ese es el impacto que tiene nuestro centro de rehabilitación y lo importante es que lo tenemos en Chiloé, así que debemos apoyarlo, reconocerlo y sentirnos parte importante de este”.

Las jornadas solidarias, que se desarrollan en distintas comunas de Chiloé, tienen su momento cúlmine en noviembre, cuando se realiza el evento central de recaudación. Las donaciones están abiertas durante todo el año a través de la cuenta corriente del BancoEstado N°

83100075191, a nombre de la Corporación de Rehabilitación del Club de Leones de Ancud.

ESPERA

La creciente demanda ha provocado una preocupante lista de espera en los tres centros, sumando un total de 170 personas aguardando atención, situación que refuerza el llamado urgente a donar y fortalecer la red de rehabilitación.

“Como Club de Leones de Dalcahue aceptamos hoy el compromiso de movilizar a la comunidad para que esta obra siga creciendo. Comprometemos e invitamos a nuestras autoridades, vecinos y vecinas a sumarse”, expresó Mirna Hernández, presidenta electa del club local.

El objetivo a largo plazo de los clubes de Leones de Chiloé es que cada una de las 10 comunas del Archipiélago cuente con un centro de rehabilitación. Actualmente, los recintos reciben pacientes no solo de Chiloé, sino también de otras zonas como Puerto

Montt, demostrando su rol de referencia regional.

Entre los testimonios de la jornada, está el de Gloria Oyarzo, madre de Matías Fernández, pequeño de 11 años que asiste a uno de los establecimientos en Ancud. “Él nació con parálisis cerebral (...) asiste al centro de rehabilitación desde el 2019, su evolución ha sido buena, ha avanzado mucho. Espero que a medida que vaya creciendo, de a poquito vaya aprendiendo, caminar más seguro, correr y compartir con sus compañeros”, indicó.

El administrador municipal de Dalcahue, Fernando Ruiz, valoró el esfuerzo de los equipos de salud, destacando que es un trabajo silencioso, comprometido y profundamente humano. Reiteró el respaldo total del municipio para esta campaña solidaria. “Si todos trabajáramos con el mismo cariño con el que ustedes hacen su labor, este sería un territorio mucho más solidario. Cuenten con nosotros para lo que necesiten”, concluyó. ☺